
園長先生の運転でバスで現地まで行ってきました★ 

楽しみにしていた「いちごがり」。給食の後でしたが 

たぁ～くさん食べていましたよ（笑） 

お天気にも恵まれ、思い出に残る行事になりま

したね♪予定通り、いちご狩りに行く事ができて

本当に良かったです。 

帰りはバスの中で気持ちよさそうに 

寝ていたお友達もいましたよ♪ 

 

２人で仲良くパク！ 

 


